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～新年の抱負 ３学期始業式各学年代表より～ 

新学期の開始に際し、各学年代表生徒が力強く新年の抱負を語ってくれましたので紹介します。 

 

 皆さん、冬休みはどう過ごしましたか。普段できないことをしたり、た

くさん勉強したり、遊んだりと人それぞれだと思います。冬休みは終わ

り、今日から３学期が始まりました。 

 僕たち１年生は約３ヶ月後には先輩と呼ばれる立場になります。３学

期はその準備期間でもあるので、今まで以上に学校生活においてメリハ

リをきちんとつけて生活したいと思います。２学期までにできていた２

分前着席や評議委員や各委員会の呼びかけなどは継続して行い、１年生の２学期の課題として授業

中の私語が多くなってしまったり、休み時間の過ごし方があまり良くなかったことがあるので、そ

の点を改善できるようにしていきましょう。また、「杜中のルール」を再度確認し、みんなが気持

ちよく生活できるように心がけていけるとよいと思います。僕は残り３ヶ月の間であいさつや言葉

遣いなどの基本的な事を完璧にできるようにするという目標を持って頑張っていきたいと思いま

す。より具体的な目標があると、ただ何となく時間をすごすよりも充実した学校生活が遅れると思

います。最後に、今のこのクラスの仲間と過ごす時間も限られています。１日１日を大切に過ごし、

クラスの絆をより深めていきましょう。 

 約２週間の冬休みが終わり、今日から３学期が始まります。皆さんはど

のような冬休みを過ごしたでしょうか。部活動を一生懸命頑張ったり、勉

強をしたり、たくさん遊んだ人もいると思います。今日から３学期という

ことで、私からは学習面、生活面、行事面の３つの目標を話させていただ

きます。 

 １つめは学習面です。２学期の反省として積極的に取り組んでいたものの、私語が多かったり、

授業準備ができていなかったなどの課題があげられました。３学期からは休み時間とのメリハリを

つけましょう。約 1年後には受験を控えています。自分のためにも、みんなのためにも集中して取

り組んでいきましょう。 

 ２つめは生活面です。２学期の反省として２分前着席ができていない、落ち着きがない、黙動清

掃ができていないなどの課題があげられました。生徒会をはじめ評議員や学習図書委員、環境委員

などで呼びかけをしてくださったことで、２分前着席ができる人が増えました。この３学期からは

時計を見て、自ら２分前に着席できるようにしましょう。また、休み時間は落ち着いて過ごすこと

ができると嬉しいです。自分で考えて行動することで自分に自信がついたり、成果をあげやすくな

ったりします。まずはできることから少しずつはじめられるといいと思います。 
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 ３つめは行事面です。２学期は合唱コンクールや校外学習がありました。各クラスみんなで協力

して楽しめていました。しかし、リーダーの話を聞いていないなど、メリハリがついていない時が

ありました。３学期は予餞会や卒業式があります。私たち２年生は先頭となって１年生を引っ張っ

ていかなくてはなりません。一人一人がお世話になった３年生に感謝の気持ちを伝えられるように

頑張りましょう。 

 最後になりますが、それぞれなりたい自分に向かって頑張ってほしいと思います。まだ時間はあ

ります。小さな積み重ねがやがて成功につながります。有意義な３学期を過ごせるようにしてくだ

さい。一緒に頑張りましょう。 

 冬休みが終わり、私たち３年生は受験に向け、最後の準備に入りました。

この貴重な長期休暇を充実したものにすることができたでしょうか。冬

休みを通して成長できたと思う人も、そうでない人も自信を持って進ん

でいきましょう。３学期についての話をさせていただきます。 

 はじめに学習面についてです。いよいよ試験日が迫ってきました。皆

さん一人ひとり、ここまで全力で走ってきたはずです。試験で自分の力

を最大まで出し切れるように、そのためにも最後全員で支え合って追い込んでいくことが必要で

す。私は、今年の体育祭や合唱コンクールで「本番で結果は出ずとも、努力することで得られるも

のがある」と学びました。結果がどうなるかはそのときにならないとわかりません。まずはみんな

で支え合って試験当日までの過程を大切にしていきましょう。 

 続いて生活面です。この３学期をもって、私たちは中学校を卒業することになります。どのよう

な姿で卒業しようと考えているでしょうか。私たちはこれまで行事のみならず普段の生活を一生懸

命に頑張ってきました。ですが、まだできることが、やらなければならないことがたくさんありま

す。朝の登校時間、５５分には昇降口を通ってほしいと伝えてきました。守れているでしょうか。

２分前着席や授業態度については、多くのクラスで課題にあがっています。これらを残りの期間、

各クラスで少しでも改善し、学年全体へ広げていくことで「良い学年だった」という気持ちで卒業

することができると思います。できるなら私はこの状態のまま卒業したくはありません。中学校を

卒業する者としてふさわしい姿を目指しましょう。 

 中学校最後の時期に入ります。楽しむことは忘れず、やり切って終わりましょう。 

 

３人とも学年の代表として素晴らしい発表をしてく

れました。本年度の締めくくりとなる３学期を、代表生

徒が語ってくれた抱負のようにしっかりと過ごしてほ

しいと願っています。また、今学期より校歌の指揮・伴

奏者が２年生にバトンタッチしました。初めての経験で

したが、曲の強弱や伸長などを気遣う指揮と丁寧で柔ら

かなタッチの伴奏で心地良く歌えたのが印象的でした。これからの活躍も期待しています。 

３年生代表生徒 

校歌担当の生徒 

セクハラ相談窓口 

本校ではセクハラ相談窓口を設けています。担当は養護教諭の岡本と教頭の田野崎にな

ります。相談したいことなどありましたら、学校（２０－５５１１）までご連絡ください。 

生徒も保護者も職員も「公津の杜中でよかった！」と思える学校を目指してまいります。 

 

 

 


